

Title (en)
Vehicle body with interior lining of the roof

Title (de)
Wagenkasten mit Innendachverkleidung

Title (fr)
Caisse de véhicule avec habillage intérieur pour le toit

Publication
EP 1186499 A2 20020313 (DE)

Application
EP 01121503 A 20010908

Priority
DE 10044661 A 20000909

Abstract (en)
The railway coach (1) with an inner roof lining comprising several part linings (13,14) at least crossways to the coach longitudinal axis has central part lining and adjacent part linings fixed with end edges (25) to the inner wall of the roof. On opposite inner walls of the coach side walls (6) are luggage supports (17), beneath which window apertures (10) are provided. In order to effect the inner roof lining with simple means, only three part linings are employed, with holding devices (16) fixed to the insides of the side walls, on which the luggage supports are attached and which have an upwardly open groove (18), in which the longitudinal lower edge (19) of the outer part lining is inserted.

Abstract (de)
In einem Wagenkasten 1 eines Schienenfahrzeugs ist im Dachbereich eine Innenverkleidung vorgesehen, welche zumindest quer zur Wagenkasten-Längsachse aus mehreren Teilverkleidungen 13, 14 besteht, von welchen die mittlere Teilverkleidung 14 und seitlich daran anschließende Teilverkleidungen 13 im Bereich ihrer der mittleren Teilverkleidung 14 zugewandten Endkanten 25 an der Innenwand des Daches 12 festgesetzt sind. An gegenüber liegenden Innenwänden von Wagenkasten-Seitenwänden 6 befinden sich Gepäckträger 17, unterhalb welchen Fensteröffnungen 10 vorgesehen sind. Um die Innenverkleidung im Dachbereich mit einfachen Mitteln realisieren zu können, ist sie quer zur Wagenkasten-Längsachse aus insgesamt nur drei Teilverkleidungen 13, 14 gebildet. Zur Befestigung sind dabei an den Innenseiten der Seitenwände 6 Haltelelemente 16 festgesetzt, an welchen die Gepäckträger 17 angeordnet sind und die zudem jeweils eine nach oben offene Nut 18 aufweisen, in welche jeweils die Längsunterkante 19 der zugeordneten äußeren Teilverkleidungen 13 eingesteckt ist. <IMAGE>

IPC 1-7
B61D 17/18; B61D 37/00

IPC 8 full level
B61D 17/18 (2006.01); **B61D 37/00** (2006.01)

CPC (source: EP)
B61D 17/18 (2013.01); **B61D 37/003** (2013.01)

Citation (applicant)
CA 597198 A 19600503 - PULLMAN INC

Cited by
FR2933360A1; CN109606404A; CN111319646A; US7392750B2; WO2004101342A1; WO2009074531A1

Designated contracting state (EPC)
AT BE CH CY DE DK ES FI FR GB GR IE IT LI LU MC NL PT SE TR

DOCDB simple family (publication)
EP 1186499 A2 20020313; EP 1186499 A3 20021030; EP 1186499 B1 20050803; AT E301067 T1 20050815; DE 10044661 A1 20020321; DE 50106951 D1 20050908

DOCDB simple family (application)
EP 01121503 A 20010908; AT 01121503 T 20010908; DE 10044661 A 20000909; DE 50106951 T 20010908